

Nachtrag zum Kantonsratsbeschluss über die Festlegung der Spitalstandorte

vom 15. Juni 2022

Der Kantonsrat des Kantons St.Gallen

hat von der Botschaft der Regierung vom 26. April 2022¹ Kenntnis genommen und

erlässt:²

I.

Der Erlass «Kantonsratsbeschluss über die Festlegung der Spitalstandorte vom 2. Dezember 2020»³ wird wie folgt geändert:

Ziff. 1

¹ Als kantonale Spitalstandorte werden festgelegt:

e) **(aufgehoben)**

² **(aufgehoben)**

Ziff. 2

³ **(aufgehoben)**

II.

[keine Änderung anderer Erlasse]

¹ ABl 2022-00.069.333.

² In Vollzug ab 1. Januar 2023.

³ sGS 320.202.

III.

[keine Aufhebung anderer Erlasse]

IV.

Die Regierung bestimmt den Vollzugsbeginn dieses Erlasses.

St.Gallen, 15. Juni 2022

Der Präsident des Kantonsrates:
Jens Jäger

Der Leiter der Parlamentsdienste:
Lukas Schmucki

Die Regierung des Kantons St.Gallen

erklärt:⁴

Der Nachtrag zum Kantonsratsbeschluss über die Festlegung der Spitalstandorte wird ab 1. Januar 2023 angewendet.

St.Gallen, 20. Dezember 2022

Der Vizepräsident der Regierung:
Marc Mächler

Der Staatssekretär:
Benedikt van Spyk

4 Siehe ABl 2022-00.085.733.